



**JUNTA DE GOBIERNO DE LA UNIVERSIDAD VERACRUZANA
ACTA NÚM. 225: TERCERA SESIÓN ORDINARIA 2025**

Siendo las 16:00 horas del día martes 2 de septiembre del 2025, en la Sala de Juntas de las oficinas de la Junta de Gobierno, en la ciudad de Xalapa, Veracruz, se encuentran reunidos a través de Zoom, los doctores Beatris Adriana Escobedo Trujillo, María Adela Monreal Gómez y Ariel Netzahualcóyotl Rodríguez Kuri, y de manera presencial, Ernesto Isunza Vera, Alan Jesús Morgado Bustos, Héctor Vázquez Leal, Juan Manuel Pinos Rodríguez y Diana Folger Pérez Staples, Presidente en turno y Secretaria de la Junta de Gobierno, respectivamente, para llevar a cabo la tercera sesión ordinaria de la JG-UV con el siguiente orden del día:

1. Lista de asistencia y, en su caso, declaración del quórum legal.
2. Lectura y, en su caso, aprobación del orden del día propuesto.
3. Validación de las actas número 218 ordinaria, 219, 220, 221, 222, 223 y 224 extraordinarias.
4. Recibir a la M.A.P. Norma Hilda Jiménez Martínez, Contralora General de la Universidad Veracruzana.

Temas a tratar:

- 4.1. Presentación del Primer Informe Trimestral sobre la Situación Financiera de la Universidad Veracruzana, al 31 de marzo de 2025.
- 4.2. Presentación de Segundo Informe de Actividades de la Contraloría General, al 30 de junio de 2025.
- 4.3. Propuesta de estructura orgánica, para dar cumplimiento a las atribuciones como autoridad garante.

Como primer punto es la verificación del quórum que la Secretaria ratifica y se procede a dar lectura y aprobar el orden del día propuesto. Como tercer punto se validan las actas número 218 ordinaria, 219, 220, 221, 222, 223 y 224 extraordinarias. Como cuarto punto se recibe a la M.A.P. Norma Hilda Jiménez Martínez, Contralora General de la UV quien procede a presentar su Primer Informe Trimestral sobre la Situación Financiera de la UV. Destaca las gestiones para recuperar los préstamos al personal y las becas PRODEP, los bienes que se han regularizado ante catastro y la disminución en edificios arrendados. Existen áreas de mejora en el FAR y en la Dirección de control de inmuebles, así como en la planeación anual en la Secretaría de Desarrollo Institucional. La Contralora procede a presentar el Segundo Informe de Actividades de la Contraloría General, al 30 de junio de 2025. Destacan los procesos de entrega-recepción en los que han participado, la



inspección física de obras y la participación en la actualización de la legislación universitaria. Presenta el programa anual de auditorías y la participación en auditorías externas a la matrícula escolar de otra IES, así como la atención a las declaraciones patrimoniales. Se ha dado seguimiento a las observaciones del ORFIS. A continuación propone la estructura orgánica de la CG para dar cumplimiento a la legislación veracruzana en materia de vigilancia y acceso a la información. Se presentó la terna para ocupar la Titularidad de la Coordinación de Vigilancia y Cumplimiento en Materia de Acceso a la Información y Protección de Datos Personales. La Coordinación necesitará por lo menos tres empleados en los primeros meses. Los miembros de la Junta hacen intervenciones y preguntas durante la sesión. El Presidente de la Junta agradece a la M.A.P Jiménez Martínez y se despide. A continuación se vota por unanimidad validar el Primer Informe Trimestral sobre la Situación Financiera, el Segundo Informe de Actividades y la Propuesta de estructura orgánica de la CG, para dar cumplimiento a las atribuciones como autoridad garante. Se designa al Mtro. Ricardo Ruiz Alemán como Titular de la Coordinación de Vigilancia y Cumplimiento en Materia de Acceso a la Información y Protección de Datos Personales. Se vota por unanimidad solicitar en una fecha a futuro una reunión de trabajo con la Secretaría Académica, Secretaría de Administración y Finanzas y Secretaría de Desarrollo Institucional. Siendo las 7:35 pm se cierra y concluye esta primera sesión.-----

Siendo las 9:00 horas del día miércoles 3 de septiembre del 2025, en la Sala de Juntas de las oficinas de la Junta de Gobierno, en la ciudad de Xalapa, Veracruz, continúa de manera híbrida la segunda parte de la tercera sesión ordinaria de la JG-UV con el siguiente orden del día:-----

5. Revisión y comentarios sobre los siguientes asuntos de relevante importancia para la Junta de Gobierno de la Universidad Veracruzana.-----

Tema a tratar:-----

5.1. Revisión de la Convocatoria para elegir nuevo miembro externo de la Junta de Gobierno, para publicarse a partir del 7 de octubre al 7 de noviembre de 2025.-----

6. Revisión del Reglamento Interno de la Junta de Gobierno.-----

Asuntos Generales: -----

Temas a tratar: -----

7.1. Informe sobre la correspondencia enviada y recibida en la Junta de Gobierno.-----

7.2. Seguimiento de acuerdos.-----

8. Fechas propuestas para la realización de la cuarta sesión ordinaria del año 2025 de este órgano colegiado. Sede, Boca del Río, Poza Rica, Orizaba, Coatzacoalcos, en el mes de diciembre de 2025, los días martes 2 – miércoles 3 o, jueves 4 – viernes 5.-----



Punto 5 se revisó y aprobó la convocatoria para elegir a un nuevo miembro externo de la Junta de Gobierno, en sustitución de la Dra. Monreal cuyo término en la Junta concluirá el 14 de febrero del 2026. La convocatoria se publicará a partir del 7 de octubre al 7 de noviembre de 2025. En el Punto 6 y en apego al Artículo 5 del Reglamento Interno se forma una comisión por el Mtro. Morgado Bustos y la Dra. Monreal Gómez para que coordinen la revisión del Reglamento Interno con el Asesor Jurídico de la Junta. Los miembros de la Junta hacen sugerencias sobre posibles cambios al Reglamento. En el punto 7 el Presidente en turno informa sobre la correspondencia enviada y recibida y los acuerdos. En cuanto al acuerdo de la sesión 204 se da por atendida ya que se incorporará a la serie de recomendaciones que se le hará llegar al rector. El acuerdo de la sesión 209 se considera atendida con los lineamientos de la Unidad de Género aprobada el 16 de diciembre del 2024. Queda pendiente la reunión de trabajo con la Secretaría de Administración y Finanzas y la Fundación UV. En asuntos generales el Dr. Vázquez informó sobre avances del sistema ARIES y se acuerda por unanimidad invitar a la Coordinadora del desarrollo de este sistema a una reunión de trabajo. En el punto 8 se decide que la siguiente sesión ordinaria será del 4 al 5 de diciembre en la ciudad de Orizaba.

ACUERDOS

Primero. - Se aprueba por unanimidad el quórum legal.

Segundo. - Se aprueba por unanimidad el orden del día propuesto.

Tercero. - Se validan por unanimidad las actas número 218 ordinaria, 219, 220, 221, 222, 223 y 224 extraordinarias.

Cuarto. - Se aprueba por unanimidad el Primer Informe Trimestral sobre la Situación Financiera de la Universidad Veracruzana.

Quinto. - Se aprueba por unanimidad el Segundo Informe de Actividades de la Contraloría General.

Sexto. - Se aprueba por unanimidad la propuesta de estructura orgánica de la CG, para dar cumplimiento a las atribuciones como autoridad garante.

Séptimo. - Se designa al Mtro. Ricardo Ruiz Alemán como Titular de la Coordinación de Vigilancia y Cumplimiento en Materia de Acceso a la Información y Protección de Datos Personales.

Octavo. - Se aprueba por unanimidad solicitar una reunión de trabajo con la Secretaría Académica, la Secretaría de Administración y Finanzas y la Secretaría de Desarrollo Institucional.

Noveno. - Se aprueba por unanimidad la convocatoria para elegir a un nuevo miembro externo de la Junta de Gobierno.



Décimo.- Se forma una comisión conformada por el Mtro. Morgado Bustos y la Dra. Monreal Gómez para coordinar las revisiones al Reglamento Interno de la Junta de Gobierno.-----

Onceavo.- Se acuerda por unanimidad invitar a la Coordinadora del desarrollo del sistema ARIES a una reunión de trabajo.-----

Doceavo.- Se acuerda por unanimidad que la siguiente sesión ordinaria será del 4 al 5 de diciembre en la ciudad de Orizaba.-----

Se cierra la sesión a las 13 horas con 21 minutos del día arriba señalado. Firmando para constancia el presidente en turno y la secretaria de la junta. -----

DR. JUAN MANUEL PINOS RODRÍGUEZ **DRA. DIANA FOLGER PÉREZ STAPLES**
PRESIDENTE EN TURNO

SECRETARIA